



DESDE QUE ESTÁN EN EL GOBIERNO

Acciones en Blanco y Negro, casas y autos: los bienes adquiridos por los ministros de Boric

Con una leve variación en su patrimonio enfrentan el último año del Gobierno los ministros del Presidente Gabriel Boric. Si bien la mayoría llegó a 2024 con los mismos activos que registraron al asumir sus cargos -según sus declaraciones de patrimonio e intereses publicadas en InfoProbidad-, en el camino algunos adquirieron bienes. Por ejemplo, el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, se compró una casa en Macul avaluada en \$95 millones (copropiedad) y cambió un Citroen C-Elyse por un station Wagon MGEL titular de Agricultura, Esteban Valenzuela, pasó de tres propiedades (en plena propiedad) a seis (cinco en comunidad y una en plena propiedad); ahora tiene nuevas moradas en Pichilemu y en

Ñuñoa.

El ministro de Energía, Diego Pardow, adquirió el año pasado una casa en Las Condes (copropiedad) avaluada en \$183 millones.

Como cada año, los ministros tienen hasta fines de este mes para actualizar sus declaraciones. Quien ya se adelantó fue la titular de Mujer, Antonia Orellana, quien en enero recién pasado ingresó el documento en el que da cuenta que adquirió en noviembre del año pasado acciones en Blanco y Negro.

Otros ministros tienen ahorros en depósitos a plazo y otros instrumentos financieros que rentaron por variables de mercado.